「中央薬局おおざの店 健康相談会」

2023年月5日10日(水)に開催いたしました。

2名の方がいらっしゃり、薬剤師が相談に対応しました。 ご来局いただきありがとうございました。

薬における副作用の確認

今回は定期の内服薬を服用中の方、一方は風邪で処方されたお薬についての副作用の ご質問を受けました。お薬による副作用は、ご体質・持病の疾患だけでなく、当時のご 本人の体調によるもの、またよく知られるお薬同士の飲み合わせや食べ物によるものが あります。

定期薬を服用の方は、季節でどうしても食べたいものがあり前々から「食べてはダメ」といわれるものではあるが、時間を離して食べてもだめなのか?とのご質問でした。今回のケースは多量でなければご心配がなかったため、食べる量を確認したうえでお返事をしました。一方、お風邪をひかれた方は体調が非常によくなかったためか、服用した薬で眠気が生じたとのご相談。そのような副作用報告がないことをお伝えし、体調によるものであればお薬の服用に関わらず日中の運転はしないようお答えしました。

初めての薬、今まで飲んでいる薬、いずれにしてもどのタイミングで副作用が起きうるかはわかりません。ご心配な時にはお電話でもかまいません。薬剤師にお尋ねください。



中央薬局では、災害や新興感染症の発生時など、行政や地域の医療機関と 連携して、医薬品供給や衛生管理に係る対応ができる体制を確保するよう に努めています。

地域での実施は「福岡県薬剤師会ホームページ」からも検索可能です。